

Le président vénézuélien fixe les priorités économiques pour son pays



Caracas, 16 janvier, (Telesur, RHC-PL).- Présentant le bilan de sa gestion durant 2015 devant l'Assemblée Nationale, le président vénézuélien, Nicolas Maduro a fait savoir que les investissements dans le social ont atteint 61.9 % du PIB ce qui constitue une croissance de 24% par rapport aux gouvernements de la IV^è République.

Il a signalé que malgré la réduction de 64% des recettes du pays, les taux de pauvreté et de misère se sont considérablement réduits.

Il a fait savoir qu'en 2015 un total de 5 millions de Vénézuéliens sont sortis de la pauvreté extrême, que le taux de chômage a diminué de 10,6% de décembre 1999 à 6% en décembre 2015.

Nicolas Maduro a fait savoir que le coefficient Gini est descendu de 0,49 à 0,38. Cet indicateur mesure les inégalités et la distribution égalitaire des revenus.

Le président a demandé l'appui du Parlement pour obtenir que Barack Obama abroge le décret signalant le Venezuela comme une menace.

Lors de la présentation des résultats de sa gestion en 2015, Nicolas Maduro s'est référé à la chute des prix du pétrole et a signalé à ce sujet que le pays n'a pas un système économique-productif durable.

Le président vénézuélien a également indiqué que l'on n'est pas parvenu à des accords productifs avec les petites et les moyennes industries qui sont dans les mains du secteur privé.

Nicolas Maduro s'est référé à l'attaque monstrueuse lancée contre la monnaie nationale, aux manœuvres pour rendre vulnérable l'économie du pays sud-américain et à la fixation de prix spéculatifs, au marge des lois.

Cependant, il a mis en exergue le fait que plus de la moitié du budget annuel est alloué à des investissements sociaux. Avant l'arrivée au pouvoir de la Révolution Bolivarienne cette somme n'était que de 37 %.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81498-le-president-venezuelien-fixe-les-priorites-economiques-pour-son-pays>



Radio Habana Cuba